

PRESSEINFORMATION

Bad Kreuznach, 30. Mai 2011

Michelin Standort Bad Kreuznach wird Kompetenzzentrum für Pkw-Reifen

Letzter Leicht-Lkw-Reifen nach 33 Jahren

Das Michelin Reifenwerk in Bad Kreuznach wird ab sofort ein Kompetenzzentrum für Pkw-Reifen: Die Mitarbeiter haben mit dem letzten Leicht-Lkw-Reifen, einem MICHELIN Agilis, eine neue Ära eingeläutet. Der Konzern investiert an der Nahe in neue, hochmoderne Anlagen. Mit ihnen will Michelin hier in Zukunft eine Jahreskapazität von über 10 Millionen Pkw-Reifen erreichen. Bereits 2010 sind in Bad Kreuznach mehr als 9 Millionen Pneu vom Band gerollt. „Für die Michelin Gruppe ist unser Werk eine der Säulen, auf die sie baut“, betont Werkdirektor Cyrille Beau. „In den letzten Jahren haben wir unsere Stärken in allen Bereichen, wie Qualität und Produktivität, unter Beweis gestellt. Mit unserer positiven Entwicklung haben wir uns das Vertrauen der Zentrale verdient.“

Qualifizierungen machen fit für die Zukunft

Mit der Modernisierung des Maschinenparks ändern sich die Anforderungen an die Belegschaft: Systematische Qualifizierungen sollen die Mitarbeiter fit für den Umgang mit den Hightech-Anlagen machen. Dabei setzt Michelin auf Fortbildungsmaßnahmen ebenso wie auf ein bewährtes Patensystem: Erfahrene Mitarbeiter stehen in der Einarbeitungsphase den Neuen zur Seite.

Die Zukunft wird „leichter“

Leicht-Lkw-Reifen sind für Transporter ab 2,8 Tonnen Gewicht ausgelegt. Darum benötigen sie gegenüber gleich großen Pkw-Reifen mehr festigendes Material im Innern, wie Metallfäden. Die Mitarbeiter haben es zukünftig also nur noch mit dem halben Gewicht zu tun, im Schnitt mit rund 8 statt 16 Kilogramm je Reifen. An der Linie, die bisher die Schwergewichte fertigte, werden zukünftig die Leichtlaufreifen MICHELIN ENERGY™ Saver gewickelt.

Den letzten Leicht-Lkw-Reifen aus Bad Kreuznach haben sich die Mitarbeiter der betreffenden Schicht gesichert: Jeder Kollege durfte auf dem historischen Pneu unterschreiben, bevor er einen Ehrenplatz nahe der Fertigungslinie bekommen hat.



Michelin in Bad Kreuznach

Michelin produziert seit 1966 Reifen in Bad Kreuznach. Mit rund 1.600 Mitarbeitern ist er der größte deutsche Michelin Standort.

Heute stellen die Michelin Reifenwerke AG & Co. KGaA in Deutschland an fünf Standorten pro Jahr fast 18 Millionen Reifen her.

Michelin produziert weltweit in 72 Produktionswerken mit rund 110.000 Beschäftigten rund 844.000 Reifen am Tag. Der Konzernumsatz 2010 betrug 17,9 Milliarden Euro.

Rückfragen bitte an:

Ulrike Dalheimer, Pressereferentin

Telefon +49 (0)671 855-21 43

Michelin Reifenwerke AG & Co. KGaA, Öffentlichkeitsarbeit,
Michelinstraße 1, 55543 Bad Kreuznach, Fax +49 671 855-1523

